
令和３年第１回教育委員会議事録 

項   目 内 容 記 録 

１．期  日 令和３年１月８日（金）９：３０開会 

２．場  所 山村開発センター研修室 

３．開会（閉会） ９：３０～１０：３０ 

４．出席委員等氏名 頭本元文、松田暢子、飯田頼明、松本智子、生田 進 

５．教育長あいさつ ・年末から昔に帰った様な雪模様になっている 

・新型コロナウィルス感染症対策を続けていたが、鳥取県でもク

ラスターが発生している。現時点で１５９人の感染者が報告さ

れている。東京では１日に２，５００人の感染者が出たと聞い

ている。 

・昨日小中学校の始業式があった。降雪の状態ではあるが本町は

バスが動くので休校にはならなかった。子どもたちは欠席もな

く元気に登校していると聞いている。 

・中学校は高校入試が始まる。琴の浦の支援学校を３人受験した

が、３人とも合格したと聞いている。良い知らせが次々入れば

うれしい。 

・教育委員の会も予定されているが、新型コロナウィルスの関係

でどうなるかわからない。 

６．報告  教育長 
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（１）事務報告（行事等） 

 １／ ８ 定例教育委員会 

 １／１５ 市町村教育委員研修会 

 １／２１ 保育所計画訪問 

 １／２６ 西部町村教育委員会合同研修会 

 

・西部町村教育委員会合同研修会の開催は前日に最終判断される

とのことである 

 

（２）一般報告 

 １）第３回校舎建設検討委員会について 

  開催日：１２月９日（木） 

・具体的な案を２パターン提示して議論していただいた。 

・Ａ案は日野病院側に特別教室１教室分を１階から３階まで増築、

現在の職員室部分は玄関をなくし廊下を含めて会議室、児童玄

関を取り壊し、中庭部分に新たに玄関と職員室を増築、その２

階に普通教室を３教室、３階に多目的ホールを設置。 

 今の教室と比較して特別教室３教室、普通教室３教室、会議室、

多目的ホールが増になる。 

・Ｂ案は玄関、職員室、会議室はＡ案と同様、日野病院側に普通
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教室を３教室×３階の９教室増築、各階にトイレも設置、児童

玄関を取り壊して増築した職員室と玄関の２階に多目的ホール

を設置。 

 今の教室と比較して普通教室９教室、会議室、多目的ホール、

トイレ３か所が増になる。 

・議論の結果、Ｂ案が良いのではないかという結論になった。Ｂ

案の場合はグラウンドが狭くなり、中学生が使用するのに支障

が出ることが懸念されるが、もともと狭いので現在の日野中学

校のグラウンドと併用すればよいという意見があった。 

・Ａ案の場合は中庭に普通教室を設置する計画のため、日照の問

題を懸念する声が多かった。 

・次回は次年度に開催予定。設計業者を決めて具体的な協議をし

ていく予定 

 

・Ｂ案の２階と３階はＡ案と同じか 

・Ｂ案の教室棟の増築部分は１階と同じ形状、職員室と玄関の２

階が多目的ホールになる。Ｂ案の特別教室は現在の普通教室を

改装して特別教室にする予定。 

 

 ２）日野高校魅力向上推進協議会・日野郡ふるさと教育推進協

議会協働シンポジウム２０２０ 

  開催日：１２月１２日（土） 

  参加者：６０名 

  内 容：基調講演、高校生発表、ワークショップ 

 

・参加予定だった高校生が急きょリモートでの参加となったりし

たが、おおむね予定通り実施することができた。 

７．議事  課 長 

 

 

 

○議案第１号 

  令和３年度学年始休業日等について 

  １ 学年始休業日    ４月 １日から４月 ６日まで 

  ２ 夏季休業日（小学校）７月２２日から８月２５日まで 

  ３ 夏季休業日（中学校）７月２２日から８月２４日まで 

  ４ 冬季休業日    １２月２５日から１月 ５日まで 

  ５ 学年末休業日    ３月２５日から３月３１日まで 

 

８．協議  課 長 

 

 

（１）日野町立学校における携帯電話・スマートフォンの取扱い

等に関する方針について 

・文部科学省は学校にスマートフォンを持ち込んでもよいのでは
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      課 長 

      松 田 

      長谷部 

 

      教育長 

ないかという見解だが、最終判断は所管する教育委員会にゆだ

ねるとのことであったため、県教育委員会と整合性を図り、方

針を定めた。 

・本町の方針としては学校教育活動に直接必要ないものであるた

め原則禁止する。ただしやむを得ない事情がある場合は学校教

育活動に支障のない範囲で例外的に認める場合も想定してい

る。 

・学校における情報モラル教育について取り組みを行う。 

・ネット上のいじめに関する対策を行う 

・家庭や地域に対しても危険性や利便性などを周知し理解を得る 

・登下校中の安全確保について取り組みを行う 

 

・実態として今までに許可を求めた保護者がいるか 

・実態としてないが、学校に持ってきているかどうかは把握でき

ていない 

・家で所有しているかどうかわかるか 

・把握していない 

・スマホ脳は怖いと言われている 

・古いスマホでもＷｉ－Ｆｉ環境があればインターネットに接続

できる 

・小学生はわからないが、中学生はほとんど使用していると思う。

使用するなという方が無理。正しい使用方法を教えることが必

要。 

 

９．その他 課 長 
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（１）令和２年度市町村（学校組合）教育委員会教育委員研修会

への参加について 

  期日：１月１５日（金）１３時３０分 

  場所：倉吉未来中心 

  集合・出発：役場前駐車場 １１時 

 

・分科会は資料のとおり 

・現時点では予定どおり開催予定、状況によってはネット配信の

可能性もある。 

 

（２）令和２年度合同研修会（学校教育）への参加について 

  期日：１月２６日（火）１５時００分（受付１４時３０分） 

  場所：ヴィレステひえづ 

  集合・出発：役場前駐車場 １３時３０分 
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      課 長 

・例年は教職員の参加もあるが、今回は教育委員のみ 

 

（３）令和３年度年間行事予定について 

・１２月末現在の予定のため変更もあり得る 

 

（４）その他 

   令和２年１２月教育行政連絡会議報告 

 

・開校準備委員会では義務教育学校の校名を募集中 

・保育所、各学校の園児、児童、生徒の様子について報告 

 

・根雨小学校の不審者事案はどうなったか 

・祇園橋付近の声掛け事案は不明のまま。警察への報告が遅かっ

たので、今後は速やかに警察へ通報するよう保護者へ通知した。 

 

○次回の委員会の予定 

 日時：令和３年２月２日（火） ９時３０分開会 

 場所：山村開発センター研修室 

 

令和３年１月８日 

日野町教育委員会 


